



verein**haldenbachplatz**

Jahresbericht 2012

Am Anfang war ein Fest: Das erste Haldenbachplatzfest im Oktober 2011. Der lauschige Platz an der Haldenbachstrasse 2 – 5 verwandelte sich in ein Festgelände, auf dem ein reichhaltiges Programm mit Musik, Lesungen, Kino, Kinderattraktionen, Tombola und Bar angeboten wurde. Das Fest war ein grosser Erfolg. Es kamen sehr viele Leute, das Programm stiess auf guten Anklang, es herrschte eine ausgelassene Stimmung und als das Fest vorbei war, war man sich einig: "Der Haldenbachplatz ist ein Ort, den man öfters für solche Anlässe nutzen sollte."

Das Haldenbachplatzfest 2011 war der Auftakt für die Gründung des Vereins Haldenbachplatz, der am 23. Januar 2012 aus der Taufe gehoben wurde. Zweck des Vereins ist es, mit seinen Aktivitäten einen Beitrag zur nachbarschaftlichen und quartiersnahen Nutzung des Haldenbachplatzes zu leisten und seine Attraktivität als Begegnungsort zu erhöhen.



Der bis zur Vereinsgründung namenlose Platz hat nun einen Namen – "Haldenbachplatz"

Dem Verein beigetreten sind im ersten Jahr über 60 Einzelpersonen und Gewerbetreibende – ein deutlicher Hinweis darauf, dass die Belebung des Platzes und die Erhaltung seiner Lebens- und Wohnqualität einem Anliegen entgegenkommt, das von vielen Anrainern am und um den Haldenplatz geteilt wird.

Vorstandsmitglieder

Daniela Csuka	Kontakte Gewerbe
Sarah Keller	Aktuariat
Pat Plüss	Kommunikation
Kathrin Tanner	Finanzen
Heinz Tobler	Programm
Enrico Violi	Präsident

Das erste Vereinsjahr war sehr ereignisreich. Ein Höhepunkt bildete das zweite Haldenbachplatzfest, das diesmal im September stattfand und wiederum ein voller Erfolg war.



Weitere Aktivitäten des Vereins waren: Zwei Jass-Nachmittage im Restaurant Haldenbach sowie der Besuch vom Samichlaus und der erste Haldenbachplatz-Weihnachtsmarkt im Dezember. Während der Adventszeit stand auf dem Platz auch ein grosser Weihnachtsbaum, der ihm mit seinem Lichterglanz eine weihnachtliche Atmosphäre verlieh.



Eingerichtet wurde auch eine eigene Webseite: Auf www.haldenbachplatz.ch findet man alles Wissenswerte zum Verein und seinen Aktivitäten und wird regelmässig über Aktualitäten informiert. Zudem kann der Verein Haldenbachplatz auch auf [Facebook](https://www.facebook.com/) besucht werden.

Dank Mitgliederbeiträgen und Spenden sowie den Einnahmen aus den verschiedenen Anlässen konnte der Verein seine Jahresrechnung mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 3'350.- abschliessen. Damit verfügen wir über eine gute finanzielle Basis um die ungedeckten Kosten der Vereinsaktivitäten übernehmen zu können.

Erfolgsrechnung Verein Haldenbachplatz per 31.12.12

Einnahmen		Ausgaben	
Mitgliederbeiträge	2'760.00	Vereinsgründung	1'026.20
Spenden	90.00	Aufwand Fest 2011	2'802.05
Einnahmen Fest 2011	3'837.75	Aufwand Fest 2012	2'784.05
Einnahmen Fest 2012	4'309.00	Aufwand Markt & Chlaus	1'426.80
Einnahmen Markt	462.95	Homepage	63.50
Übrige Erträge	0.60	Spesen	5.65
	11'460.30		8'108.25
		Gewinn	3'352.05
	11'460.30		11'460.30

Der erfolgreiche Start des Vereins und das von unseren Mitgliedern entgegengebrachte Vertrauen ist für uns Verpflichtung. Als Vorstand sehen wir unsere Aufgabe darin, unser Bestes zu geben, damit der Haldenbachplatz ein Ort ist und bleibt, der das Leben im Quartier bereichert.

Unser Dank gilt allen, die uns im vergangenen Jahr sowohl finanziell als auch durch tatkräftige Mithilfe unterstützt haben. Gedankt sei insbesondere all denen, die an den Anlässen ohne Entgelt mitgewirkt und/oder uns ihre Räumlichkeiten zur Verfügung gestellt haben, sowie dem Quartierverein Oberstrass und dem Gewerbeverband Zürich-Ost für ihre ideelle Unterstützung. Ohne diese Unterstützung wäre vieles nicht möglich gewesen.

Für den Vorstand des Vereins Haldenbachplatz
Enrico Violi, Präsident

